



Lorsque les toiles de Jean Andrianaivoravelona et les clichés de l'artiste Sylvain Ralaivaohita, s'accrochent au présentoir des produits et services de la Société Générale, Madagascar se montre au centre d'intérêt et du regard.

### **Rarissime rencontre**

A la croisée de chemins, Arago s'est chargé d'achever à la prolongation de la "méridienne" de France jusqu'aux îles, quant aux tisseurs des Gobelins continuent à fabriquer des toiles. Cette énigme ne figure pas encore dans la carte aux trésors. Il invoque, toutefois, la rarissime rencontre entre l'Art et la volonté de réaliser un projet réaliste et ambitieux, dépassant des frontières.

Bienvenue à l'exposition sous les thèmes "Vers". . . et "Réminiscences Madagascar" créations issues du courant Ay Fanahy .. organisée par l'Agence BFV Société Générale, Place des Gobelins à Paris .

La Société Générale a choisi d'exposer les œuvres du jeune talent Sylvain Ralaivaohita, aux côtés de Jean Andrianaivoravelona, un artiste de renom qui a présenté une trentaine d'œuvres à cette exposition.

Selon l'artiste, " Vers..." symbolise la Marche de l'Humanité vers...sa destination Ultime.

Où l'Homme passe par trois étapes dans son existence : physique, intellectuel, et spirituel. Si physique ou bestiale à l'époque reculée, l'Homme est à terme de la connaissance voire intellectuel vers ... un monde supérieur qu'est le Cœur. . .



"Réminiscences Madagascar" est l'expression des émotions, images, des vécus ou autres sur Madagascar par chaque artiste. C'est le cas pour l'artiste Sylvain Ralaivaohita. Né en 1970, ce jeune photographe est passé pendant 24 ans à côté d'un destin auparavant peu familier sans se douter que la photographie allait lui faire découvrir un Eden artistique.

### **Intérêts multiples :**



Une telle manifestation dans les locaux de l'Agence, offre l'opportunité aux œuvres artistiques malagasy de se promouvoir, de susciter l'intérêt des malgaches, et par la même occasion la BFV Société Générale relance aussi ses produits et services spécifiques pour Madagascar et la clientèle malgache.

C'est une approche marketing qui « rejoint l'utile à l'agréable », a rajouté Monsieur Didier BLIN, Directeur de l'Agence Gobelins.

Depuis mois d'octobre de l'année dernière, première phase du lancement des produits et services de la BFV Société Générale, Monsieur Harilala RABEARIVELO, Conseiller de l'Agence à Gobelins, sensibilisait sa clientèle sur les opportunités d'affaire à Madagascar.

Un de produits phares de la Société générale est celui d'ouverture de compte en devise. Cette possibilité, depuis l'extérieur, d'ouvrir directement un compte en devise à Madagascar présente

des multiples avantages, entre autres, le remboursement en « Euros » d'un emprunt contracté en « Ariary ».

### **La BFV Société Générale à l'écoute de sa clientèle malgache**

La Société Générale se montre à l'écoute de sa clientèle malgache, aussi bien des professionnels que des particuliers. Les demandes sont multiples, insistait Monsieur Harilala RABEARIVELO.

Depuis l'ouverture de l' Agence à Gobelins, nous nous trouvons à quelques pas du foyer des étudiants malagasy, et restons dans la zone de chalandise de la communauté. Ce qui nous permettrait d'être toujours, aussi proche à nos compatriotes.

D'un projet immobilier à une simple opération de transfert d'argent, les offres BFV Société Générale, visent à répondre l'ensemble des besoins de la communauté malgache. Ce qui permettrait à la banque BFV Société Générale d'enregistrer, cette année, un résultat nettement positif en France et à l'île de la Réunion.

Dans le Top list, des produits vedette de la BFV Société Générale figure le «E-Trasfert », ou le mode de transfert d'argent par téléphone. Ce service offre un confort incomparable par rapport au système classique de transfert d'argent, utilisé dans le marché parallèle.

Le E-transfert est un système simple, rapide et efficace. La mobilité qu'offre ce service est très appréciable, depuis un téléphone portable par exemple son utilisateur pourra effectuer une opération de transfert d'argent en toute mobilité par son réseau GSM mobile.

### **Au-delà de toutes ces belles performances**



Pour revenir sur le plan exposition J. Andrianaivo RAVELONA participe au niveau des grands salons spécialisés à Paris, des salons dans les banlieues, des centres culturels ou des galeries, et sans oublier les expositions franco-malgaches. Il expose également dans les autres pays comme la Suisse, La Belgique, l'Allemagne, etc. En Juillet / Août dernier, il a été sélectionné par le Salon d'Automne d'Espagne pour une exposition à Sierra.

Mais au-delà de toutes ces belles performances et consécration de notre artiste international, c'est aussi l'image de la Nation toute entière qui est rehaussée. Si un artiste brille de sa mission, c' est notre pays tout entier qui bénéficie de cette avantage, c'est l'image de chaque

citoyen, bien qu'intangible pour le moment, qui est défendue

Propos recueillis par [Augustin ANDRIAMANANORO](#)  
www.madagate.com

.